

Sevilla, 4 de junio de 2013

EDUCACIÓN DESTINA MÁS DE TRES MILLONES DE EUROS A LA CONSTRUCCIÓN DE UN NUEVO INSTITUTO EN PALOMARES DEL RÍO

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), adjudica en el marco del Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía las obras del nuevo IES de Palomares del Río, que contará con 360 puestos escolares de Secundaria

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha adjudicado las obras de construcción de un nuevo Instituto de Educación Secundaria (IES) en Palomares del Río (Sevilla), incluidas en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA). La obra la ejecutará la empresa Cartuja Inmobiliaria S.A.U. por 3.022.589,30 euros y con un plazo de ejecución de nueve meses y medio.

El nuevo IES de Palomares dispondrá de la infraestructura necesaria para acoger a 360 estudiantes (tres grupos por cada nivel educativo de Secundaria) y generará, durante su construcción, más de 70 puestos de trabajo. Actualmente este instituto ya cuenta con 200 alumnos y alumnas escolarizados en instalaciones provisionales.

El nuevo centro contará, en la zona docente, con doce aulas polivalentes, una de música, dramatización y audiovisuales, una de educación plástica y visual, un aula taller, un laboratorio, un aula de educación especial y dos salas de apoyo a la integración. A estos espacios se suman la biblioteca, diez departamentos, una cafetería y un gimnasio con vestuarios.

En la zona de administración se ubicarán los despachos de dirección, jefatura de estudios, secretariado y orientación, así como la secretaría y la sala de profesorado. También habrá despachos para la asociación de madres y padres y para el alumnado. Se creará, asimismo, una zona auxiliar y de servicio con un almacén general, un cuarto de instalaciones y aseos y vestuarios. En total, sobre la parcela de más de 6.000 metros cuadrados se edificarán 3.559 metros.

Esta actuación, cofinanciada por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y el Fondo Social Europeo (FSE), se incluye en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía que el Gobierno andaluz aprobó en septiembre de 2011 para fomentar el empleo entre los parados de la construcción, y que en la provincia de Sevilla prevé crear 1.751 puestos de trabajo a través de la realización de obras en centros escolares. La ejecución de las mismas se lleva a cabo por la Consejería de Educación a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos.

Correo-e: comunicacion.ise@juntadeandalucia.es